
Je prépare ma présentation : fiche de révisions 

Je me présente (I introduce myself) :  

Mon prénom (my first name): My first name is … 

Mon nom (my surname): My surname is... 

Age (my age): I am ... (years old) 

Où j’habite (where I live): I live in ... 

Frère & sœur (brothers & sisters): I have ... brothers 

and ... sisters / I haven’t got any brothers and sisters. 

Animaux domestiques (pets) : I have a ... (dog / cat / 

rabbit / horse / bees / ...) / I haven’t got any pets. 

Ce que j’aime manger (what food I like): My 

favourite food is ... / I like eating... 



Ce que je n’aime pas manger (what food I don’t like): 

I hate ... / I don’t like eating... 

Ce que j’aime faire comme activité (what activities I 

like): My favourite activity is… / I like + V-ing (I like 

playing the guitar) 

Ce que je n’aime pas faire comme activité (what 

activities I don’t like): I don’t like + V-ing (I don’t 

like playing the guitar) 

Je joue / ne joue pas d’un instrument de musique (if I 

play a musical instrument): I play THE ... / I don’t 

play any musical instrument. 

Mon chanteur préféré (my favourite singer) : My 

favourite singer is… 



Mon film préféré (my favourite film): My favourite 

film is... 

Mon acteur / actrice préféré (my favourite actor / 

actress): My favorite actor / actress is… 

Mon émission de télé préférée (my favourite TV 

programme): My favourite TV programme is… 

Ce que je fais après l’école (what I do after school): 

After school, I usually ... but I never ...  

Ce que j’aimerais faire après l’école (what I would 

like to do after school): After school, I’d like to ...  

Ce que je n’aimerais pas faire après l’école (what I 

wouldn’t like to do after school): After school, I 

wouldn’t like to ... 



Je peux décrire mon école (describe my school): cf 

leçon 

Les matières que j’étudie (school subjects) : At 

school, I study… (eg : English, French, German, 

Chemistry, etc…) 

A quelle heure j’ai cours (when do I have lessons): 

On Mondays, from 11 to 12, I have English.  

Les matières que je préfère (subjects I prefer) : I 

prefer … to … 

Comment poser des questions à quelqu’un : 

Je demande son prénom à quelqu’un :What’s your 

first name ? 



Je demande son nom à quelqu’un: What’s your 

surname ? 

Je demande son age à quelqu’un How old are you ? 

Je demande à quelqu’un où il / elle habite :Where do 

you live ? 

Je demande à quelqu’un si il / elle a des frères & 

sœurs : Have you got any brothers and sisters ? 

Je demande à quelqu’un si il / elle a des animaux 

domestiques : Have you got any pets ? 

Je demande à quelqu’un ce que il / elle aime manger : 

What’s your favorite food ? 

Je demande à quelqu’un ce que il / elle n’aime pas 

manger : What don’t you like eating ? 



Je demande à quelqu’un ce que il / elle aime faire 

comme activité : What’s your favorite activity ? 

Je demande à quelqu’un ce que il / elle n’aime pas 

faire comme activité : What activity don’t you like 

doing ? 

Je demande à quelqu’un si il / elle joue / ne joue pas 

d’un instrument de musique : Do you play a musical 

instrument ? 

Je demande à quelqu’un quel est son chanteur 

préféré : Who is your favorite singer ? 

Je demande à quelqu’un quel est son film préféré : 

What’s your favorite movie ? 



Je demande à quelqu’un quel est son acteur / actrice 

préféré : Who is your favorite actor / actress ? 

Je demande à quelqu’un quelle est son émission de 

télé préférée : What’s your favourite TV programme ? 

Je demande à quelqu’un ce que il / elle fait après 

l’école : What do you (usually) do after school ? 

Je demande à quelqu’un quel ce que il / elle aimerait 

faire après l’école : What would you like to do after 

school ? 

Je demande à quelqu’un ce que il / elle  n’aimerait 

pas faire après l’école : What wouldn’t you like to do 

after school ? 



Je demande à quelqu’un de décrire son école : Can 

you describe your school ? 

Je demande à quelqu’un quelles matières il / elle 

étudie : What school subjects do you study ? 

Je demande à quelqu’un à quelle heure il / elle a  

cours : What time / when do you have lessons ? 

Je demande à quelqu’un quelles sont ses matières 

préférées : What are your favorite school subjects ? 


